



## El PSPV no celebrará primarias en pueblos de menos de 50.000 habitantes

Fecha: 30/04/02

URL: <http://www.abc.es/valencia/noticia.asp?id=95636&dia=30042002>



MANUEL CONEJOS

El vicesecretario del PSPV, José Luis Ábalos, comunicó ayer la decisión de la Comisión Ejecutiva del PSPV de no atender la solicitud de algunas poblaciones de menos de 50.000 habitantes de celebrar el proceso de primarias. Este requisito sí que será necesario en ciudades con mayor población.

VALENCIA. La Comisión Ejecutiva del PSPV decidió ayer desestimar la solicitud de algunos municipios con menos de 50.000 habitantes de comenzar un proceso de primarias, según aseguró el portavoz y vicesecretario de esta formación, José Luis Ábalos.

Según explicó Ábalos, el reglamento del partido permite a los municipios de entre 20.000 y 50.000 habitantes solicitar unas primarias, «pero es potestad de la Dirección Nacional el que este proceso se ponga en marcha».

### Mayor consenso posible

Respecto a las localidades con más de 50.000 habitantes, para las que el proceso de primarias es obligatorio, el portavoz socialista explicó que hasta el 7 de mayo, día en que se inicia la campaña, «intentará que se alcance el mayor consenso posible».

«A partir del 7 de mayo y hasta el día 12, en el que se realizarán las votaciones, serán los propios militantes quienes tendrán la posibilidad de impulsar este proceso de primarias», destacó.

Por otra parte, en la reunión de la Comisión Ejecutiva se decidió apoyar todas las manifestaciones convocadas por las plataformas en apoyo de la enseñanza pública contra la Ley de Calidad de la Enseñanza, que, según Ábalos, «discrimina al estudiante y potencia el fracaso escolar».

Por otra parte, el PSPV denunció la «doble moral» que el PP está llevando a cabo en el debate sobre la investigación con células madre embrionarias, para buscar soluciones a enfermedades como la **diabetes**.

Para Ábalos, la actuación del PP «ocasiona situaciones lamentables que impiden al profesor Bernat Soria continuar con sus trabajos y le obligan a salir del país para desarrollar una investigación que persigue el beneficio de la humanidad».

En esta reunión, el PSPV decidió que abrirá este debate a la sociedad y colaborará con la Iniciativa Legislativa Popular presentada por la Federación de Diabéticos Española. Para Ábalos, con el resultado de las primarias se ha logrado «un claro relanzamiento del partido, que le permitirá articular una propuesta progresista para la Comunidad Valenciana».

### Pla, con Recuenco

Por otro lado, en la mañana de ayer el líder de los socialistas valencianos, Joan Ignasi Pla, recibió a la nueva ejecutiva de UGT-PV encabezada por su secretario general, Rafael Recuenco. Pla afirmó que los socialistas «comprendemos el sentir de los sindicatos ante propuestas como la reforma laboral del gobierno de Aznar. El PP debe reconsiderar su